

INDE – Lutte contre pauvreté et PGM font mauvais ménage pour les Nations unies

Par Eric MEUNIER

Publié le 31/08/2008, modifié le 27/02/2025

Le Comité des Nations unies sur les Droits Economiques, Sociaux et Culturels a étudié au cours de sa 40ème session, la situation agricole de l'Inde. Analysant notamment cette situation au regard des suicides répétés qui ont lieu dans la population des agriculteurs de ce pays et des semences transgéniques qui y sont disponibles, le Comité a formulé "sa profonde inquiétude quant aux difficultés extrêmes auxquelles les agriculteurs font face et ayant conduit à une augmentation des suicides dans la dernière décennie. Le Comité est particulièrement soucieux que l'extrême pauvreté des petits agriculteurs [...] ait été exacerbée par l'introduction des semences génétiquement modifiées par les entreprises multinationales et l'escalade conséquente des prix de semences, fertilisants et pesticides, particulièrement dans l'industrie du coton" [1]. Pour le Comité, le gouvernement indien doit, afin de lutter contre la pauvreté, "fournir aux Etats des moyens permettant aux agriculteurs d'acquérir des semences génériques qu'ils seront capables de réutiliser, ceci afin d'éliminer leur dépendance vis-à-vis des entreprises multinationales".

[1] <http://www2.ohchr.org/english/bodie...>

Adresse de cet article : <https://infogm.org/inde-lutte-contre-pauvrete-et-pgm-font-mauvais-menage-pour-les-nations-unies/>